

Monographies des plantes à haute fréquence d'utilisation en pharmacopée traditionnelle au Moyen Atlas Central Maroc.

Amine DAOUDI¹, Mariame NAJEM¹, Lamia BACHIRI¹, Jamal IBIJBIJEN¹ et Laila NASSIRI¹

¹Equipe de Microbiologie du Sol et de l'Environnement, Faculté des Sciences- Université Moulay Ismail -Meknès
Auteur correspondant ; E-mail : lamiaebachiri@gmail.com, Faculté des Sciences ; B.P : 11201, Meknès, Maroc. Tel : (+212) 618859436

Mots-clés : Monographies– Plantes médicinales – Moyen Atlas– Maroc.

Keywords: Monographs-Medicinal plants-Middle Atlas-Morocco.

1 RÉSUMÉ

La région du Moyen Atlas central recèle d'un grand potentiel floristique, qui a permis au fil du temps, l'acquisition d'un important savoir quant à l'utilisation des plantes en pharmacopée traditionnelle. Aussi, le présent travail consiste en l'élaboration de monographies de 11 plantes parmi les plus utilisées en phytothérapie locale ; celles-ci sont le fruit d'enquêtes ethnobotaniques menées auprès de nombreux acteurs de la médecine traditionnelle au Moyen Atlas central et d'investigations phytochimiques et biologiques entamées au laboratoire.

Abstract

In Morocco, the central Middle Atlas region has a great floristic potential, which over time has led to the acquisition by population of an important knowledge about the use of plants in traditional pharmacopoeia. So, the present work consists of the elaboration of monographs of 11 plants among the most used in local herbal medicine; these are the result of ethnobotanical surveys carried out with numerous actors of traditional medicine in the central middle Atlas and of phytochemical and biological investigations started in the laboratory.
